

Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.

Chicana de Fernández a Bolsonaro

El presidente Alberto Fernández y su par de Brasil, Jair Bolsonaro, se encontraron este sábado en el marco de la Cumbre de Líderes del G20 que tiene lugar en Roma y volvieron a intercambiar saludos y bromas futbolísticas. En una breve conversación que mantuvieron en el inicio del encuentro internacional, el mandatario argentino le recordó a Bolsonaro el triunfo de la Selección Argentina de fútbol en la final de la Copa América. «No me felicitaste» por la victoria de Argentina ante Brasil, le reclamó Fernández a su par brasileño en tono amistoso. «En el saludo de la Cumbre del Mercosur, Bolsonaro le había dicho que Brasil iba a ganar 5-0 y Alberto le recordó que no lo felicitó porque terminó ganando Argentina», detalló la portavoz del Presidente, Gabriela Cerruti.

Chile se mantiene cerrado

El Gobierno chileno anunció a través de su Diario Oficial que mantendrá cerradas sus fronteras terrestres, al menos hasta el 30 de noviembre. «Hasta la fecha, solo está permitido el ingreso de chilenos o extranjeros con residencia al día en el país», así lo indica la página oficial del Gobierno de Chile.

Si bien tiene que ver con la situación sanitaria de Chile, en donde vienen creciendo los casos de Covid-19, no es una buena noticia para el sector turístico local. Así lo explicó Arturo González, presidente de la Cámara de Turismo de Mendoza.

Garrafa en tu barrio

A través del programa La Garrafa en tu barrio, que lleva adelante el Gobierno provincial, se garantiza el derecho de acceso a quienes no tienen gas de red en toda la provincia, subsidiando el precio de la garrafa de 10 kg, por lo que el vecino puede acceder a ella por \$300. Lunes, miércoles y jueves de la semana que viene, los operativos visitarán cinco distritos en el departamento de San Rafael, mientras que el viernes llegará a Malargüe. De esta manera, continúan los operativos de venta de garrafas a precio accesible en todo el territorio provincial, posibilitando el acceso al servicio a quienes se encuentran en situación de vulnerabilidad.